



# SAMU Puerto Chacabuco estrena nueva base para mejorar la atención de emergencias

**Puerto Chacabuco.-** Con tecnología de última generación y una ubicación estratégica, las y los trabajadores de la Base SAMU Puerto Chacabuco estrenaron un nuevo inmueble diseñado para optimizar su labor y responder con mayor rapidez a emergencias vitales.

El Servicio de Salud Aysén entregó oficialmente las nuevas instalaciones, marcando un hito en el fortalecimiento de la red de emergencias de la región.

“La casa quedó hermosa y muy acogedora; ellos tienen que hacer su vida prácticamente aquí y reemplazar a su propio hogar, tienen que prepararse algo para comer durante la jornada de trabajo y tienen que tener servicios higiénicos que tampoco antes tenían”, manifestó Marcelo Ruíz Aburto, presidente de la Asociación Regional del SAMU (ARFUSA).

El funcionario y dirigente también destacó el esfuerzo realizado por la Unidad de Recursos Físicos del SSA, que hizo posible el traslado del personal a la nueva infraestructura.

“Desde Recursos Físicos, hubo un trabajo muy profesional, para

poder verificar que todo esté correcto, las instalaciones eléctricas, las telecomunicaciones, la verdad es que el lugar está con mucho confort para ellos y yo sé que están contentos por el cambio”, dijo Ruíz Aburto.

Las nuevas instalaciones cuentan con un grupo electrógeno de 5.5 KW y un sistema de calefacción, entre otros servicios, que garantizan una atención ininterrumpida, independientemente de las condiciones que puedan presentarse.

“Como Servicio estamos muy contentos de poder entregar este inmueble para que los funcionarios tengan una condición adecuada, lo dije, estábamos en deuda como sector, pero cumplimos. Está en una casa con las condiciones que ellos necesitan, con la infraestructura adecuada, con su mobiliario, objetos básicos como: refrigerador, cocina, televisor y todo el soporte necesario de radio comunicaciones HF, servicio de Internet, grupo electrógeno para respaldar cualquier caída de electricidad, ahora tienen todo lo que



ellos necesitaban”, expresó Mauricio Cortés Molina, director (S) del Servicio de Salud Aysén.

Recordemos que las antiguas instalaciones donde operaban los funcionarios de la Base Chacabuco se encontraban en un container adaptado, ubicado junto al Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) de la localidad.

“¡Realmente estamos felices! Me siento bien representado por Aysén-Chacabuco, esto viene a respaldar el trabajo que hacen acá los colegas. Las dependencias están con buenas terminaciones, están tranquilos y seguros, así que estamos contentos con la nueva casa”, dijo Víctor Manuel Am-

thauer Ojeda, coordinador SAMU Región de Aysén.

Es importante destacar que el traslado de las bases de Puerto Aysén y Chacabuco era una solicitud que había sido planteada desde hace cuatro años. Durante la administración del director Juan Pablo Bravo Quintana, esta solicitud se concretó con el objetivo de proporcionar mejores espacios a los funcionarios y garantizar a los usuarios una atención oportuna y de calidad.

Finalmente, con estas modernas instalaciones, se busca optimizar los tiempos de respuesta y brindar una atención más eficiente en situaciones de emergencia vital.